

Chronique de Janvier 1890

1^{er} Janvier. — Les horloges publiques de la ville de Lyon adoptent l'heure de Paris, en vertu d'un arrêté du maire.

2 Janvier. — Mort de M. Savoie (Marie-Georges-Hippolyte), avocat, ancien magistrat et professeur à la Faculté catholique de droit, décédé à l'âge de 42 ans.

— M. Henri Sicard, doyen de la Faculté des sciences, est nommé chevalier de la Légion d'honneur.

4 Janvier. — Mort de M. Léon Reynier, chevalier de la Légion d'honneur, ancien fabricant, ancien maire du 2^e arrondissement et ancien administrateur des hospices civils, décédé dans sa 77^e année.

5 Janvier. — Mgr Foulon, cardinal-archevêque de Lyon, prend possession, à Rome, de son église titulaire Saint-Eusèbe. L'ambassade de France auprès du Pape assiste à cette cérémonie.

— M. Bouffier, adjoint au maire de Lyon, est élu conseiller général dans le 6^e arrondissement, en remplacement de M. Milleron, démissionnaire.

6 Janvier. — Mort de M. Anthelme-Théodore Grandperret, sénateur, ancien procureur général près la Cour de Paris, ancien garde des sceaux, membre de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, et commandeur de la Légion d'honneur, décédé à Paris dans sa 72^e année. Ses obsèques ont lieu à l'église d'Ainay, le 9 janvier. M. Grandperret, qui était né à Lyon, avait appartenu pendant plusieurs années au barreau de notre ville, et on lui doit notamment un mémoire intitulé : *De l'Etat politique de la ville de Lyon, depuis le X^e siècle jusqu'à l'année 1789*, qui fut couronné par l'Académie de Lyon, dans sa séance du 1^{er} février 1843.

8 et 9 Janvier. — Représentations données par M^{me} Judic et sa troupe, au Théâtre des Célestins.

9 Janvier. — Renouvellement du bureau de la Chambre de Commerce. Sont nommés : Président honoraire, M. Sévène, président sortant ; président, M. Edouard Aynard ; vice-président, M. Marius Duc ; secrétaire, M. A. Gourd ; trésorier, M. Louis Chavent.

12 Janvier. — Deuxième grand concert du Conservatoire de musique au Grand-Théâtre.

14 Janvier. — Ouverture du cours municipal de géographie de M. Gallois, professeur à la Faculté des Lettres, qui traite des sujets suivants : *La péninsule des Balkans. Questions relatives à l'Afrique centrale et à l'Amérique du sud.*